

グリーンヒル与板

介護老人保健施設

短期入所療養介護/介護予防短期入所療養介護

通所リハビリテーション/介護予防通所リハビリテーション

居宅介護支援サービスセンター
パワーリハビリテーション

今年1年が
皆様にとって
素晴らしい年と
なりますように



新年あけましておめでとうございます。

当施設のご利用者とそのご家族、地域の皆様、各医療機関のご協力をいただいておりまことに心より御礼を申し上げます。

へ虹の地平をあゆみ出て 影たちが近づく手をとりあって 町ができる美しい町が あふれる旗叫びそして唄 ぼくらは呼ぶあふれる夢に あの星たちのあいだに ねむつてはいる北の空に 君の名を呼ぶオリンピックと。歌詞をみて口ずさんだ方もいらっしゃるかと思いますが、これはトワ・エ・モアが歌った昭和47年の札幌オリンピックのテーマソング『虹と雪のバード』です。作詞は河邨文一郎で札幌医科大学整形外科教授であり、のちに作家となる渡辺淳一はその医局の門下生で講師でした。

カラーテレビの普及率はまだ6割ほどでしたが、札幌オリンピックのテレビ放送は完全カラー化で放送されました。

あの時表彰台には日本人三人だけが並んでいました。そうですジャンプ競技で金銀銅を独占した日の丸飛行隊です。尻もちをついたけどにつこり笑つて銅メダルの銀盤の妖精ジャネット・リン。全員がアメリカ(2位)を応援したアイスホッケーでは明らかにソ連(1位)は悪役でした。テレビを見てないと翌日学校に行つてもクラスの話題に入れませんでした。

札幌オリンピックと同年には圧倒的人気と存在感を持つ田中角栄が総理大臣になり日本全国が列島改造論で沸き立つていていた年でした。またその二年前には大阪万博があり、この時代は未来への希望に満ちあふれていました。誰もが数年後に起ころるオイルショックなど思いもよらずに明るい日々を謳歌していました。札幌は2030年の冬季オリンピック招致を断念しました。2020年東京大会の一連の負を背負つたことが最大の理由でした。コロナ緊急事態宣言下で天皇陛下がマスク姿で開会宣言をされ、無観客で競技をした異様な大会となりました。その後の逮捕劇を見せられ、国民は急いで是が非でもオリンピックを開催した理由を知り納得したのでした。もういいかげんにしてくれと誰もが思ったお粗末な結末でした。

本年こそ皆様にとって良いお年となることを祈念いたします。

新年のご挨拶 施設長 藤井久一



Wish you a Merry Christmas &
a Happy New year!

ALOHA~

華棟

職員によるフラダンスの披露で盛り上がりいました。
美味しい食事も好評でした！



与板忘年会

デイケアでは年末感謝祭を行いました！

カラオケで素敵な歌声で皆様と大合唱させていただきました♪
夢棟から皆様へ感謝のクリスマスプレゼントをさせて
いただきました☆

今年の締めくくりにクリスマス忘年会の記念撮影を
行いました！★

夢棟



夢棟クリスマス忘年会

夢棟クリスマス忘年会



星棟

星棟では夕食のメニューの他に焼き肉とパンケーキをご利用者の前で作り提供させていただきました。



グリーンヒル

2023年一年の感謝を込めて入所棟では忘年会。

光棟

職員の余興として
「よさこい」・「ジャンボリミッキー」を
踊りました♪
とても盛り上りました!!



職員と
記念撮影



年末感謝祭

(貢担当
吉岡奈穂介護職員・相場加奈子介護職員)



第34回老人保健施設大会～宮城～

演題：私が育てば、チームが育つ！
～人材育成に必要なこと～



令和5年11月21日、22日
日 全国老人保健施設大
会が宮城県仙台市で行わ
れ、老健てらどまりと共に
に参加し、演題発表を行
ってきました。

当施設からは、華棟の
増間沙織副任介護職員
が『私が育てば、チームが育つ～人材育成に必要なこ
と～』を発表しました。自身の学び直しとして知識や技
術を振り返り、そこから得た学びや根拠を持ったケア
を部署へ広めることで、指導をするリーダーだけではな
く、職員一人ひとりの成長や、チームの介護力の向上へ繋
げていけるような取り組みを発表しました。今後も学
びの歩みを止めず、得た知見は波及し、リーダーとして
できるよう努めていき
たいと思います。



- 2. 介護技術
- 「車いすへく2グループ」
- ※『手順書』
- 各自実演し
- 『指導用』
- ※『指導用』

新年お祝い

金峯神社様よりお祓いいたしました。

新規採用・異動職員紹介

令和5年11月6日付採用



華棟(北) 介護職員
渡邊 幸恵

ご利用者のお役に立てるよう、頑張ります。
よろしくお願ひします。

令和5年11月16日付採用



管理 事務職員

至らない点が多いかと思いますが、精一杯
頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

令和5年12月18日付採用



管理 清掃職員兼洗濯職員

丸山 久雄

ご利用者が快適に過ごせるよう、丁寧に
清掃させていただきます。

令和6年1月15日付採用



給食 調理職員

中村 秀利

職場に早く慣れて、ご利用者に喜んでいただける食
事を作っていきたいと思います。よろしくお願ひします。

令和6年1月1日付

けやきの杜より異動
給食 リーダー管理栄養士

山村 理恵

食を通して皆様の生活をお手伝いさせて
いただきます。よろしくお願ひいたします。